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PATRIMONIO

El PP plantea vender la Casa Ágreda que prometió
rehabilitar
 

La intención del Ayuntamiento de vender tres edificios, entre los que se encuentra la Casa Ágreda, contradice el
programa electoral del PP donde se compromete a la rehabilitación de este inmueble.

ANTONIA FRANCO. GRANADA El equipo de gobierno sopesa vender tres edificios históricos, entre los que se
encuentra la Casa Ágreda. Además del inmueble del siglo XVI situado junto al convento de Santa Inés, el
Ayuntamiento plantea deshacerse de los edificios de su propiedad en la calle San Matías que actualmente ocupa
Cruz Roja, y el situado en la cuesta de Santa Inés, donde se encontraba antes la Concejalía de Cultura. 
Fuentes municipales confirmaron a La Opinión que los inmuebles están pendientes de valoración económica,
que es imprescindible para su enajenación, y que existen personas interesadas en la adquisición de al menos
uno de los edificios, el ubicado en San Matías. 
La intención de sacar al mercado inmobiliario la Casa Ágreda choca con lo manifestado por la candidatura del
Partido Popular para las municipales que encumbraron a Torres Hurtado a su segundo mandato. El alcalde se
comprometió entonces en su programa electoral a "rehabilitar íntegramente" el inmueble. En la tercera parte
del programa electoral del PP, en el apartado titulado ´Construiremos una Granada para exhibir´, los populares
detallan las actuaciones que promoverán en materia cultural y patrimonial hasta 2011, entre las que se puede
leer que "nos comprometemos a rehabilitar íntegramente el Auditorio Manuel de Falla, así como la Casa
Ágreda". En el mismo documento se recuerda, además, que durante el mandato pasado el Consistorio acometió
la rehabilitación de la portada de la casa palaciega.
La noticia de la venta de los edificios surgió como un rumor que se encargó de confirmar el concejal de Cultura
y Patrimonio, Juan García Montero, a principios de mayo y en el pleno del mismo mes. Los motivos que esgrime
García Montero para despachar los edificios son la mejora de la eficiencia de los recursos públicos, ya que "una
vez que se han unificado los servicios en los Mondragones ya no tiene sentido mantener la cantidad de edificios
periféricos que teníamos, por lo que se podrán a disposición de los ciudadanos para que pujen por concurso
público, como se ha hecho ya en el caso de otros edificios". 
El edil de Cultura intentó acallar las críticas sobre el interés recaudatorio del Ayuntamiento recordando que los
ingresos de venta de patrimonio no se pueden destinar a gasto corriente, por lo que se emplearán en
inversiones o en adquirir otro patrimonio. 

Críticas. Sin embargo, los grupos en la oposición, PSOE e IU, sólo encuentran como razón para la operación el
saneamiento de la economía de la administración local. La portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida,
Lola Ruiz Domenech, achaca la medida a la necesidad de hacer frente al gasto municipal debido a "la precaria
situación de las arcas municipales".
El edil socialista Isidro Olgoso coincide con Ruiz Domenech en los motivos económicos que se esconden detrás
de la enajenación y señala, además, que el equipo de gobierno comete "graves contradicciones al hacer
bandera de los valores culturales de la capital y por otro lado vender el legado monumental que nos han dejado
otras corporaciones y alcaldes".
Entre los profesionales que defienden la titularidad pública de estos edificios y en especial de la Casa Ágreda se
encuentra el catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Granada, Rafael López Guzmán. El
estudioso sostiene que por "sus valores estéticos y su imbricación con el barrio donde se ubica la convierten en
una arquitectura indispensable para la comprensión de la Granada de fines del siglo XVI. Las instituciones
públicas y, en este caso, el Ayuntamiento como propietario, tienen una responsabilidad conservacionista
añadida por el valor histórico que representa". En opinión del historiador, en la vivienda se conservan
elementos que la convierten en "la más variada en lo que se refiere a cubiertas".
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Más Ofertas Aquí

PVP:  49,00 €

Teléfono Nokia N70
Plata
No encontrarás
tarifas más claras.

PVP:  65,00 €

Camiseta Futbol 
Adidas 3ª
Las grandes marcas 
del deporte.

PVP:  63,00 €

Sandalias Retro 
con Cuña
Aprovecha la ocasión
y ¡llévatelo!.


